

平成30年度

輝け! 金光吉備小

No. 21

一元気な子・やさしい子・考える子

H30.9.3

文責 横山

ここは危ないから気をつけよう!



8月29日(水)に一斉下校後、先生達と子どもとで学区の通学路に危険な場所はないか、点検をしながら帰りました。とても暑い日だったのですが、場所によっては保護者や地域

の方が一緒に危険箇所を見て歩いてくださいました。もし、地震等があった場合には、高い塀や崩れそうな建物からすぐ離れるようにと伝えていきます。調査にご協力くださった皆様、ありがとうございました。

掃除もあいさつもがんばっています!



2学期も、6年生が朝掃除をしています。夏休みにはほこりだらけになっていた廊下も、毎日水拭きをしているので、すっかりきれいになっています。また、下校の際には、6年生と児童会委員の5年生が、並んで「きょうなら」のあいさつをして下級生を送り出しています。朝「おはようございます」のあいさつ運動をしている子もいます。高学年がいい雰囲気作りをしています。嬉しいことです。



8月31日(金)太陽の時間に予告なしの避難訓練をしました。ほとんどの子どもは運動場で遊んでいました。緊急地震速報の音がしたとたん遊びをやめて放送

を聞こうとする様子が見られました。放送後は運動場の真ん中に集まってしゃがみ、中にはきちんとダンゴムシのポーズをとる子もいました。「安全確認ができたので、第一避難場所へ移動しましょう。」と言われてからみんな黙って決められた場所へ移動することができました。その間、1分44秒。とても早く黙って集合することができました。「おさない、(は)しらないか、(し)ゃべらない、(も)どらない」の約束も、よく守れていました。これまでの避難訓練の成果がよく出ていました。素晴らしいと思いました。

私の方からは、登下校中に地震が起きたら、危険なところから逃げてダンゴムシのポーズを取りランドセルで頭と首を守るようにという話をしました。担当の□先生からは、「落ちてこない、倒れてこない、動いてこない」場所を探して移動し、自分の命は自分で守るという話がありました。おうちでも、もし地震が起きたらどこに逃げるかということ話し合ってみてください。



クイズNo.3

この木は今、青空に映える真っ白な花を咲かせています。花は7月から10月の間に咲きます。花の色は、白のほかにもピンク・紫・赤など6色くらいあります。この木は名前の由来が面白いです。今回も金光吉備小学校内にあるので、探してください。木に名前札もちゃんとついています。見つけたときには、木の幹をそっと触ってみてください。名前の由来がよく分かると思います。 締め切り 9月14日(金)



← クルクマ、百合、リンドウ、ナデシコ、小菊、葉蘭などで生けてくださっています。玄関が華やかになりました。ありがとうございます。

→ 東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会から東京2020オリンピック・パラリンピック教育実施校「よいい、ドン!スクール」認証書が届きました。



資源回収にご協力ありがとうございました!



9月1日(土)には、たくさんの資源を提供してくださり、ありがとうございました。また、雨の中を各地区の資源を回収して下さった役員の皆様、トラックへの積み込みをして下さった育成部の皆様、大変だったと思います。ありがとうございました。

